



4 Octobre 2005
Résistance unitaire !

L'heure de la Révolte a enfin sonné !

*“La vie, la santé, l’amour sont précaires,
pourquoi le travail échapperait-il à cette loi ?”*

Laurence Parisot, présidente du MEDEF.

Fin 2003, la Clown Army (<http://www.clownarmy.org/>) est créée chez nos camarades britanniques. Deux ans plus tard, il est tant que l'armée au nez rouges traverse la Manche pour venir désordonner l'ordre établi des manifestations, des rassemblements et de toutes les autres formes de contestations.

Le 4 octobre, il y aura sûrement dans les rues des grandes villes de grosses manifestations... L'Etat écoutera-t-il nos revendications ? Sûrement de la même manière que d'habitude... « C'est pas la rue qui gouverne » diront-ils le soir au JT tout en se réjouissant de la lutte “classique” des syndicats qui appellent à manifester.

Si le 4 octobre se passe de cette manière, ce sera comme d'habitude une journée sans lendemain. La CGT appelle à une journée d'«actions». A Paris ça se traduit par une manif' qui fait le parcours habituel: République – Nation en passant par Bastille. L'action risque d'être forte... En Province, même type d'actions... Dans certaines communes, ça se traduira uniquement par un barbecue sur la place principale.

L'Humanité nous apprend que la France n'avait pas connu de rentrée syndicale unitaire depuis trente ans. Vu comment ça se prépare, ça va friser la grève générale pour ... un RépuNation... Un communiqué de la CGT est tout de même paru avant-hier demandant à *ce que se poursuive et s'amplifie la participation aux arrêts de travail et aux manifestations du 4 octobre*. Ça laisse espérer quelque chose de grand.

De Villepin se déclare *«inquiet»* du regain de tension en Corse. *«On ne peut pas impunément multiplier des grèves, multiplier des blocages sans que cela ait des conséquences sur nos concitoyens qui habitent l'île»*. Si la grève de quelques centaines de marins peut déstabiliser ce gouvernement. Que peut-on faire à quelques millions ? Si le conflit de la SNCM a pris tant d'ampleur, c'est dû à leurs techniques de luttes: blocage du port de Marseille, des ports de l'île et de l'aéroport, séquestration du PDG, réappropriation du Pascal Paoli, plusieurs heurts entre militants et CRS. Face à ça, l'Etat envoie le GIGN pour déloger les mutins, le GIGN est accueilli par des applaudissements ironiques de la part des marins qui sont de suite menotés et rammenés à Toulon où ils seront tous placés en garde à vue puis finalement ... tous libérés ! On leur souhaite grande chance pour la réussite de leur lutte !

Pour éviter que le 4 octobre soit une manif comme les autres ... Faites des actions clownesques dans vos cortèges. Venez habillés en militaires enclownés. Marchez au pas, faites perdre la tête aux SO, présents qui sont souvent plus du côté de la police que des militants, et bien sûr aux CRS. Restez souriants, pacifistes, joyeux, parodiez les gardes mobiles. Apprenez leurs la Marseillaise vu qu'ils n'ont pas eu la joie de l'apprendre avec la loi Fillon, eux.

La Révolution sera Comique ou ne sera pas !

*“La vie, la santé, l’amour sont précaires,
pourquoi le MEDEF échapperait-il à cette loi ?”*

Sous-adjutant de la France du 4ème sous-sol. (clown-army@no-log.org)

